

Das habe ich mir ganz anders vorgestellt

Ein Abend über die berühmt-berüchtigte Midlife Crisis

Dienstag, 15. Juni 2021



Jenseits der Klischees gibt es sie eben doch: die Krise in der Lebensmitte. Wenn die Ziele erreicht sind, die ersten Grenzen erfahren werden und trotzdem noch jede Menge Leben übrig ist.

Termin
Dienstag, 15. Juni 2021, 19:30 Uhr

Referent
Ulrich Beer-Bercher
Ehe-, Familien- und Lebensberater, systemischer Paartherapeut

Ort Roncalli-Forum, Ständehausr. 4, 76133 Karlsruhe
je nach Coronalage wird die Veranstaltung online durchgeführt.

Kosten 5 Euro (Ermäßigung möglich)
mit der Anmeldung fällig

Teilnehmer maximal 12

Anmeldung bis eine Woche vorher über
www.roncalli-forum.de

Veranstalter Ehe-, Familien- und Partnerschaftsberatung Karlsruhe e.V. in Kooperation mit dem Bildungszentrum Roncalli-Forum Karlsruhe und der Evangelischen Erwachsenenbildung Karlsruhe.
Es gelten die AGB der EFP